

令和4年度 多良見西語らん場



今年度も地域の皆さまの参加を得て、令和4年9月30日(金)、伊木力多目的研修館にて開催いたしました。



初めての参加でしたが、地域の実状や「語らん場」についても把握でき、地域での「集う」ことの大切さを感じました。



自分の地域では今、既存の集まりの場で「介護予防の取り組みを自主的にやろうか!」との話が進みつつあるよ!



多良見西地区の高齢者を取り巻く環境や実状について情報共有し、地域の困りごとや必要な活動について意見交換!



今回の「語らん場」でもたくさんの意見があがり、地域内外の活動情報やコロナ禍での活動についてなど情報共有することができました。また、理解を深めつつある介護予防と生活支援に関する活動について、これから地域の担い手として新たに加わる方に対する引き継ぎの必要についても話が出ました。

しかし一番の収穫は、これまで地域に蒔いた種が芽生えてきているので、「この動きを次につなげていこう!」との思いを共有し終えることができたことです。



今後の多良見西地区がどう変化していくか、地域の皆さまと一緒に取り組み、しっかりと後押ししていきます。

